

Resurge esperanza de las cenizas

Escrito por Envíos

Viernes 17 de Septiembre de 2010 14:57

Hermosillo, Septiembre 17.- “Llegó de repente el carro y me dijo: le traemos un poco de material, pero nunca me imaginé que iban a bajar todo, de hecho de todo lo que traían, era muy poquito lo que quedó”, manifestó Erika Mcklaurin Rivera

Con rostro lleno de alegría, la beneficiaria del programa de mejoramiento de vivienda, que coordina el Instituto de Vivienda del Estado de Sonora, señala que la confianza tuvo su recompensa.

“En diciembre se nos quemó la casa y acudí a Atención Ciudadana a pedir apoyo, al señor Guillermo Padrés, de ahí nos mandaron una carta y nos mandaron al INVES, mis vecinas me dijeron que ahí me podían ayudar con material”, subrayó.

Madre de tres menores, Erika Guadalupe de 16 años, Julissa Jocelyne de 13 y Manuel de 3, es esposa de Manuel Alonso, albañil de profesión, quien ladrillo a ladrillo, construye las ilusiones de su familia y el patrimonio propio.

Aunque acudió a Atención Ciudadana, no con mucha confianza, Erika dice que nunca perdió la fe en el Nuevo Sonora y en el Gobernador Guillermo Padrés, para que aquel cuartito de madera que se quemó en diciembre pasado, se convierta en un cuarto más de la humilde vivienda.

“Ya me habían apoyado con despensas y dije: no pierdo nada, pedí material para una cocina que fue lo que se me quemó y me llegó hasta de más, yo pedí material para las paredes y cimientos y me llegó todo completo, para el techo, pintura, impermeabilizante, todo el material eléctrico y para un lavatrastes también, todo completo para una cocina de 3 x 3”, manifestó.

Resurge esperanza de las cenizas

Escrito por Envíos

Viernes 17 de Septiembre de 2010 14:57

La ama de casa, comentó que pegó “hasta brincos” cuando vio la llegada del material a su vivienda y más se alegró, cuando vio que el ladrillo, cemento, mortero, yeso, tubería de pvc, cable eléctrico, vigueta, casetón, puerta, ventana, chapa de la puerta, impermeabilizante, pintura, apagadores, roseta, todo era para ella.

La casa actual de Erika se compone de dos cuartos, uno lo utiliza como recámara y el otro de cocina y manifestó que la nueva construcción será utilizada como recámara, pero en el futuro ahí quedará instalada la cocina.

Agregó que ah, donde construye actualmente, tenía la cocina, pero en diciembre se quemó en su totalidad, ya que estaba construída con madera y láminas de cartón.

“Tenía como 45 minutos que me había ido de aquí y me habla una amiga a la casa de mi mamá para avisarme que se estaba quemando una casa por esta calle, pero no sabía si era la mía, entonces me vine con mi esposo para acá y me di cuenta que sí era, pero ya habían apagado todo el fuego”, mencionó.

Erika agradece la nueva forma de hacer gobierno que impulsa el Gobernador Guillermo Padrés, porque responde a los que menos tienen y ya comprobó por experiencia propia, que es un gobierno solidario con todos los sonorenses.

“Le voy a agradecer, de hecho quiero llevarle una carta, a Atención Ciudadana porque ahí le pasan los papeles, para agradecerle el apoyo”, manifestó Erika, que estima terminar la construcción en este mismo mes.